

Was kann jeder aktiv für den Bodenschutz tun?

Laut Bundesbodenschutzgesetz ist jedermann verpflichtet, Vorsorge gegen das Entstehen schädlicher Bodenveränderungen zu treffen und Bodeneinwirkungen zu vermeiden oder zu vermindern.

Unabhängig davon kann sich jeder von uns aktiv für den Schutz des Bodens einsetzen:

- Kaufen Sie Lebensmittel aus ökologischem, bodenschonendem Landbau
- Verzichten Sie möglichst auf Dünger und Pestizide im Garten
- Verwenden Sie keine Asche aus Ofen und Grill als Düngerersatz
- Verzichten Sie auf torfhaltige Gartenerde - Torf gehört dem Moor!
- Gestalten sie Ihr Grundstück naturnah mit möglichst wenig versiegelten Flächen
- Denken Sie über Gebäudesanierung oder Flächenrecycling nach, bevor Sie auf der „grünen Wiese“ bauen (siehe Flächenmanagement)